

19. Internationales Spielefest auf der Seewiese Friedberg am 22.05.2022 von 11-18 Uhr

Das Internationale Spielefest Friedberg ist zurück! Nach zwei Jahren Pause stellt das Internationale Zentrum Friedberg und seine Kooperationspartner am Sonntag, den 22. Mai wieder das Kultur- und Spielefest auf der Seewiese in Friedberg auf die Beine.

Spiele sind Ausdruck der Freude am Leben und der Begegnung. Oder wie Platon wohl schon gesagt haben soll: *Beim Spiel kann man einen Menschen in einer Stunde besser kennenlernen, als im Gespräch in einem Jahr.*

Was würde sich also besser eignen für ein gegenseitiges Kennenlernen, für die Überwindung von Berührungsängsten und ein fröhliches Zusammensein der internationalen Bewohnerschaft Friedbergs als ein Spielefest? Auf dem Fest kommen Alt und Jung zusammen, unabhängig von Religion, Herkunft und kommerziellen Zielen. Es wird gemeinsam gespielt, getanzt, musiziert, gebastelt und gegessen.

Auch dieses Jahr sorgen eine Vielzahl an Outdoor-Spielen, ein historisches Mini-Karussell, diverse Hüpfburgen, Kreativ- und Bastelangebote, Henna-Tattoos und Kinderschminken für jede Menge Möglichkeiten. Alle Spielangebote sind kostenfrei!

Für Fußball- und Tischkicker-Begeisterte organisiert der Verein „Mensch mach mit! e.V.“ ein Menschen-Kicker-Cup. Die Musikschule Friedberg bietet zwischen 12 und 17 Uhr einen Trommelworkshop (Afrikanische Grooves) an. Zudem werden jeweils um 12 und 15 Uhr Musikinstrumente aus "Schrott" hergestellt, die anschließend in einem Walking Act über die Seewiese präsentiert werden.

Anders als der Name des Festes vielleicht vermuten lässt, hat das Internationale Spielefest weitaus mehr als Spiele an dem Tag der Veranstaltung zu bieten.

Das diesjährige Bühnenprogramm wartet mit einem bunten Potpourri an Beiträgen auf, welches die Besucher*innen in unterschiedliche Erdteile "entführt". Neben einer Hip-Hop Performance werden Tänze aus der Türkei, Nepal und Japan zu sehen sein. Erstmals dabei ist die Darbietung von klassischem japanischem Tanz, dem sogenannten *Niho Buyo*. Musikalisch, mit und ohne Gesang, wird das Bühnenprogramm vom Jugendblasorchester der Musikschule Friedberg, Gesang aus Kamerun, Folklore aus Albanien, der Ukraine und dem inklusiven Bandprojekt der Hephaistos & Los Bewos ausgestaltet. Am Nachmittag spielen "Kevin & Pepito" auf. Das Duo aus Venezuela ist auf Deutschland Tour und macht mit sommerlichen Jazz-Latin-Reggae Rythmen für eine Stunde Station beim Fest.

*Für die genauen Auftrittszeitern verfolgen Sie bitte dem Bühnenprogramm auf dieser Seite
Wer sich durch die Internationale Küche probieren möchte, ist beim Internationalen Spielefest bestens aufgehoben. Es gibt Kulinarisches aus Deutschland, Kamerun, Albanien, Kosovo, Türkei, Indien, Eritrea, Ukraine, Syrien, Pakistan, Iran und Afghanistan. Ein großes Kuchenbuffett am Stand des Internationalen Zentrum Friedberg e.V. lädt zum Schlemmen ein. Wer seinen Kaffee einmal anders genießen möchte, kann dies bei der eritreischen Kaffeezeremonie tun.